
Warum erscheint die Muttergottes und gibt Botschaften? 

 
 

Frage an Mirjana in Medjugorje warum die Gottesmutter hier erscheint und 

Botschaften gibt. Wir brauchen das alles nicht wir haben ja das Evangelium 

sagen sie das der Gottesmutter!  

Bei der nächsten Erscheinung, hat sie das tatsächlich so der Gottesmutter 

hingelegt, darauf hat die Gottesmutter geantwortet: „Ja das stimmt ihr 

habt das Evangelium, ABER WER LEBT ES und deshalb bin ich hier. 

  

Und dafür danken wir dir Jesus, dass das möglich ist.  

 

 

 

 

Im Lichte der Propheten 

https://www.gottliebtdich.at 
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